
 

  

桃園市大溪區內柵國小 120 週年校慶籌備會  

第 1 次會議紀錄  

壹、 時間：109年 4月 11 日（星期六 ）上午 10 時 00分 

貳、 地點：內柵國小親師校友室  

參、 主席：簡禎富主任委員 

肆、 出列席單位及人員：如簽到表                紀錄： 簡士寬 

伍、 主席致詞： 

為籌辦內柵國小 120週年校慶，本來請饒校長和湯老師等人第一次與

我討論時，我的想法是我個人當作備案即可，後來被大家的誠意感動，接

下主委的位置，內心十分感恩，相信在大家齊心協力下，一定可以順利推

動各階段工作。 

陸、 提案討論： 

     案由一： 本校 120週年校慶將至，為順利辦理，建立組職，聘請適當人員

擔任該工作，初步規畫組織及分工如附件(一)，提請討論。 

     說明：  

1、 本組織系統及工作分組大致上以 110週年校慶組織為基礎，10年間

變動不小，還請各位先進提供寶貴意見，使之更完備。 

2、 有關籌備會的協辦單位目前先列出在地相關社團、單位及欲爭取贊助

之單位，若有建議增減部分，請提供寶貴意見。 

3、 贊助單位部分大致沿用 110週年校慶所列，請提出增減。 

決議： 

經大家逐一檢視組織系統後，已將組織及工作分組人員增刪或調整至適當位置，

未來將依照這樣的架構進行，若日後執行時仍發現有需要調整時，仍可機動調整

之。 



 

  

 

案由二： 有關 120週年校慶活動規畫部分，提請討論(由吳曉蓉主任報告)。 

     說明：  

1、 目前規畫之活動如附件(二)。 

決議： 

如附件二規畫，照案通過，唯社區能提供什麼節目，待日後進一步請里長及社區

人士與籌備會密切聯絡之。 

 

案由三： 校慶各項預算如總務處潘主任所列，提請討論。 

     說明：  

1、 預算所列項目如附件(三)，若有增刪，請提出具體項目名稱及經費概

算。 

2、 本項目由潘主任報告。 

決議： 

紀念帽價格應予調整，千人大會餐辦桌單價或許可以再與辦桌負責人接洽，看能

否再調整之，餘照案通過。 

 

案由四： 因應嚴重呼吸道疾病(武漢肺炎) 疫情尚不明朗，目前仍朝順利於十月

24日辦理為目標進行，倘若真不宜如期辦理，相關期程規畫，提請討

論。 

     說明：  

1、 相關因應調整之時程，如饒校長簡報所示。 

決議： 

本次尚未討論，移至第 2次籌備會議再議。 

 



 

  

 

案由五： 為使 120校慶順利辦理，茲列出未來各次籌備會議的預定時程，提請

討論。 

     說明：  

1、 為順利推動各項籌備活動，並掌握具體進度，原則上規畫約一個月召

開一次會議，為便於大家踴躍出席，時間均定於星期六上午十時。 

2、 預定日期如後：5月 9日、6月 13日、7月 11日、8月 15日、9月

19日、10月 17日。 

決議： 

照案通過，並會將這些日期公布於校網及 facebook，請大家先記下來，會議

前一週會運用網站、fb、LINE、及簡訊等各種通訊方式提醒大家。 

柒、散會 

 

 

 



 

  

內柵國小創校 120週年校慶活動經費概算: 


